
                            Le  01 Aout 2019   

 

 

Compte rendu de la réunion du 29 juillet 2019  

 

Présents : Fabrice et Stéphanie  Laroye,Céline Merley,Philippe Cottin,Cyril Chappelon 

,Romain,Sylvie Laboute,Philippe Macé Marjorie Petit,Caroline Barraud,Excusée Céline 

Barrat. 

 

Point sur les challenges CSO et Ponys Games ; 

                        

Bonne motivation des cavaliers et des clubs, expérience à relancer l’année prochaine ; 

 

Circuits départementaux positifs,dates et lieux à prévoir l’année prochaine , 

 

Bons résultats en AMATEUR 3 des cavaliers du département ,remise de prix en fin d’année à 

 

L’occasion d’une soirée, 

 

Handisport :une semaine est organisée à Lamotte Beuvron avec Equidif, avec formation  

 

Moniteurs,ProjetPédagogique,etc.. 

 

Bon retour des 500 ans de Chambord,Philippe Cottin participait à l’organisation. 

 

Cyril Chappelon a fait un bon retour des itinéraires de randonnées,avec la possibilité de faire 

 

Passer la route d’Artagnan dans l’Indre. 

 

Intervention de Stéphanie Laroye concernant la formation Professionnelle qui doit reprendre  

 

En 2020. 

 

                   La séance est levée avec un pot d’amitié pour le  de départ  de Stéphanie et 

 

 Fabrice. 


